

Leisten – wollen, müssen, können?!



© pixabay / Lizenzfrei

Zmorge für alle mit Jean-Bernard Berger am Samstag, 24. Oktober, im Korps Bern.

Corona macht das Thema und seine Spannungsfelder in vielen Lebensbereichen sichtbar: Ich kann, ich will, aber ich darf nicht! Oder: Ich will und kann, aber darf nicht! Oder: Ich müsste, ich kann aber nicht, obschon ich will! Kann da der Glaube für betroffene Menschen eine echte Wirkung haben? Wenn ja, wie sieht ein solcher Glaube aus? Tiefgreifende Fragen, die wir am Zmorge für alle anhand des Potentialdreiecks «müssen-wollen-können» ehrlich angehen und damit hilfreiche Impulse zu einem wirkungsvollen (Glaubens-)Leben geben!

Der Referent Jean-Bernard Berger ist aktuell Internatsleiter in der Stiftung YOU COUNT. Der ausgebildete Lehrer und Theologe wirkte auch als Leistungstrainer im Handball und betreut heute bei «SReS Pro Sportler» verschiedene Leistungssportler. Punktuell wirkt er als Mitarbeitertrainer, Dozent und Coach bei der berger impression gmbh. Jean-Bernard Berger lebt in Thun, ist 62-jährig, verheiratet mit Esther und Vater von drei erwachsenen Kindern.

Zmorge für alle: Heilsarmee Bern, Laupenstrasse 5 (Saal), 3008 Bern, Samstag, 24. Oktober, 9.30 bis 11 Uhr

Autor

Heilsarmee Bern

Publiziert am

6.10.2020